



A finales de marzo, Facebook reveló que la compañía de medios sociales estaba [almacenando de forma errónea las contraseñas de «cientos de millones» de usuarios de Facebook en texto sin formato](#), incluidas las contraseñas de «decenas de miles» de sus usuarios de Instagram.

Ahora, parece ser que el incidente es mucho peor de lo que se había informado anteriormente.

Facebook actualizó silenciosamente su comunicado el jueves pasado agregando que la cantidad real de usuarios de Instagram afectados no se encontraba en cientos de miles, sino en millones.

Las contraseñas de texto simple para millones de usuarios de Instagram, junto con millones de usuarios de Facebook, estaban disponibles para algunos de los ingenieros de Facebook que, según la compañía, no abusaron de ellas.

De acuerdo con la publicación actualizada, Facebook descubrió «registros adicionales de contraseñas de Instagram» almacenados en un formato legible, pero agregó que su investigación reveló que las contraseñas almacenadas nunca fueron «abusadas o mal accedidas» por ninguno de sus empleados.

La declaración actualizada completa dice:

«Desde que se publicó esta información, descubrimos que los registros adicionales de las contraseñas de Instagram se almacenan en un formato legible. Ahora estimamos que este problema afectó a millones de usuarios de Instagram. Notificaremos a estos usuarios como lo hicimos con los demás. Nuestra investigación determinó que estas contraseñas almacenadas no fueron objeto de abuso interno o acceso inapropiado».

Esta revelación llega luego de que se informara que Facebook almacenó hasta 1.5 millones



## Facebook almacenó millones de contraseñas de Instagram en texto plano

de usuarios en sus servidores sin su consentimiento desde mayo de 2016.

Para una mejor seguridad, es recomendable que cambies tu contraseña de Facebook e Instagram, además de habilitar la autenticación de dos factores.